



Référence

**M1375**

Prix

**1 740 000 €**

Urrugne

Maison à vendre (64122)

Située dans le quartier de Olhette, face à la Rhune, maison d'architecte d'environ 275 m<sup>2</sup> construite en 1995 sur un terrain de 2315 m<sup>2</sup> avec piscine. Entièrement rénovée, elle comprend au rez-de-chaussée, une belle pièce à vivre, une salle à manger, une cuisine, un cellier et une chambre avec salle d'eau. Au rez-de-jardin 4 chambres avec salle de bains, un salon et une cuisine indépendante. Au niveau 3, une suite parentale avec salle de bain, dressing et terrasse. La maison dispose également d'un double garage.

*Located in the Olhette district, house of approximately 275 sq.m. built in 1995 on land of 2.315 sq.m with swimming pool. Completely renovated, it includes on the ground floor, a beautiful living room, a dining room, a kitchen, a pantry and a bedroom with bathroom. On the garden level, 4 bedrooms with bathroom, a living room and an independent kitchen. On level 3, a master suite with bathroom, dressing room and terrace. The house also has a double garage.*

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

